

GR<sup>in</sup> Dr.<sup>in</sup> Claudia Unger

12.12.2024

## FRAGESTUNDE

an Bürgermeisterin Elke Kahr

Betreff: Einschränkung des Parteienverkehrs in den Servicestellen

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!

Die Grazer Servicestellen sind von großer Bedeutung, da sie für die Bezirksbevölkerung einen direkten Zugang zu wichtigen öffentlichen Dienstleistungen bieten und so einen wesentlichen Beitrag zur Lebensqualität der Bewohnerinnen und Bewohner leisten. Sie stellen gerade für ältere Damen und Herren eine unverzichtbare Erleichterung in der Erledigung behördlicher Wege dar. Sie sind daher ein wesentlicher Bestandteil der kommunalen Infrastruktur, bieten Effizienz und Zeitersparnis und erleichtern somit den Grazerinnen und Grazern das Stadtleben insgesamt. Nachrichten über eine Einschränkung des Parteienverkehrs in den Servicestellen geben daher Anlass zur Besorgnis und stoßen bei Betroffenen auf Unverständnis und Widerstand.

Ich stelle daher an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, folgende

### Frage:

„Sind Einschränkungen des Parteienverkehrs in den Servicestellen in den Bezirken zu erwarten?“